



Ciudad de México, a 13 de septiembre de 2017

## ENTREGA IPN VÍVERES AL ALMACÉN NACIONAL DE ABASTECIMIENTO EN OAXACA

- La ayuda de las más de 25 toneladas de alimentos y productos básicos se suman al apoyo de los 200 brigadistas politécnicos, en diversas localidades del estado

N-76

Ixtepec, Oaxaca. Después de 15 horas de viaje en carretera desde Zacatenco, llegaron a la base aérea de ciudad Ixtepec, Oaxaca, dos camiones y una camioneta con víveres recolectados en el centro de acopio del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Las más de 25 toneladas de alimentos, ropa y productos básicos donados por la comunidad politécnica y ciudadanos en la Secretaría de Egresados y Servicio Social del Instituto fueron recibidas por miembros de la Secretaría de Marina y el Ejército Nacional.

Una vez que el transporte de la Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas (COFAA), del IPN, entregó la carga, los víveres se subieron a camiones de las secretarías de Marina (Semar) y de Defensa Nacional (Sedena) y Policía Federal para repartirse a los 41 municipios de Oaxaca.

En conjunto, los elementos de la Cruz Roja se han encargado de separar 250 toneladas de alimentos que han llegado a granel desde todo el país, para organizarlas en despensas que serán enviadas a las 250 agencias del estado. Para las más alejadas y de difícil acceso, la ayuda llegará vía aérea a través de helicópteros M1 y Black Hawk.

La bodega de la base aérea en donde se concentran todos los víveres ha servido como red de distribución para abastecer a más de 536 mil personas.

===000===